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L’ISCRIZIONE:

SARÀ B O C?

di TOMMASO GIPPONI

È prossima a definirsi la situazione 
in casa Basket Team Crema. Le 

opzioni sul piatto sono sempre due per la 
ripartenza in termini di prima squadra, 
se iscriversi al prossimo campionato di 
Serie B o di Serie C. Per entrambi Crema 
ha la possibilità di stringere accordi per 
trovare il diritto di partecipazione, e nelle 
prossime giornate verrà stabilito il da farsi.

Al massimo entro la prossima setti-
mana, visto che il 7 luglio è la data entro 
cui bisogna formalizzare l’iscrizione a un 
campionato. In entrambi i casi serve la 
sinergia con qualche altra realtà per for-
mare una squadra con numeri sufficienti 
per affrontare un torneo. La Serie B è già 
una discreta categoria da un punto di vista 
tecnico (mentre, chiaramente, la Serie C 
si presenta più agevole da questo punto di 
vista), per cui servirà un roster all’altezza, 
che abbia comunque la possibilità di lotta-
re per mantenerla, dando la possibilità in 
egual modo di far maturare alcuni giovani 
prospetti.

L’obiettivo è quello di tornare a scalare 
i vertici del basket nazionale in qualche 
anno. Ripartirà quindi un nuovo ciclo in 
tutto e per tutto, dove per l’appunto ci 
sarà grandissima attenzione al vivaio, con 
le under più interessanti che gradualmen-
te verranno inserite in prima squadra, e 
dove soprattutto, per la prima volta dopo 
diverse stagioni, Crema potrebbe parteci-
pare a una categoria Élite, quella di prima 
fascia contro le migliori compagini in
regione, proprio per sviluppare al meglio 
il talento delle giocatrici a disposizione.

La speranza è che si possano formare 
in casa profili di alto livello come si è 
fatto in passato, e magari quindi trovare la 
nuova Paola Caccialanza. Parliamo della 
capitana degli ultimi dodici anni di storia 
del Basket Team, nei quali ha alzato le 
cinque Coppe Italia e conquistato ben 

due promozioni, che dopo quasi 25 anni 
di militanza con questa maglia ha scelto 
di giocare a Carugate, ancora in Serie A2, 
con la compagna di sempre Norma Rizzi.

Caccialanza vuole fare un saluto 
siginificativo a tutto l’ambiente del Basket 
Team: “Voglio ringraziare davvero tutti 
– ammette Paola, cremasca doc da Santa 
Maria classe 1989 – dal presidente Paolo 
Manclossi a tutti i membri della società, a 
tutte le signore che hanno sempre seguito 
la squadra, ai dirigenti a tutte le persone 
che hanno ruotato intorno al Basket 
Team Crema in questi più di vent’anni 
dove ho giocato qui. Ho visto passare 
davvero tantissime persone, onestamen-
te faccio fatica a ricordarmi tutti. Ho 
iniziato a dieci anni col minibasket qui
e non ho mai vestito una maglia diversa 
da questa, per cui Crema per me era, è e 
rimarrà sempre casa.

Ho avuto anche moltissime compagne 
in questi anni che ringrazio, in particolar 
modo quelle del famoso zoccolo duro: 
Gilda Cerri, Martina Capoferri e Norma 
Rizzi, con le quali ho giocato per quasi 
quindici anni, ma anche tutte le altre e gli 
allenatori che sono passati in tutte queste 
stagioni. Con molti di loro c’è ancora un 
bellissimo legame e ci siamo tolti grandi 
soddisfazioni.

Ringrazio infine i tanti tifosi che ci 
hanno sempre seguite e sostenute. Il mo-
mento più bello della mia esperienza con 
la maglia del Basket Team è stato proba-
bilmente la prima Coppa Italia, ad Ales-
sandria nel 2018, perché era inaspettata 
e perché è stata l’inizio di un ciclo dove 
sono arrivate tante vittorie e prestigiosi 
traguardi. Inizio ora una nuova avventura 
a Carugate, per la prima volta lontana da 
Crema, e speriamo vada bene”.

Caccialanza detiene anche il record di 
presenze e punti segnati con questa ma-
glia, e sarà un vuoto difficile da rimpiaz-
zare, soprattutto in spogliatoio.

Basket Team Crema, nuovo ciclo
Caccialanza saluta: “Crema è casa”
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Paola Caccialanza, pilastro per tanti anni del Basket Team Crema

Basket, Jokosport Izano: Boxe, Asd Chaos: passaggi di grado


